

Virginie Léonard
9 impasse Jean Bouin
79000 Niort

Objet : déclaration de candidature aux élections Régionales 2015

Après la perte de la ville de Niort en mars 2014, nous avons alors choisi l'autonomie, nous venons de subir une nouvelle défaite électorale aux Départementales, malgré une campagne de rassemblement avec le PS... La droite et ses « sans-étiquettes », portées par le rejet de la politique d'austérité du Gouvernement Valls, raflent la mise alors même que le bilan de la majorité départementale était bon. Notre nouvelle grande Région va-t-elle connaître le même sort ? Je ne peux m'y résoudre.

A nous, militants écologistes, de faire barrage au repli sur soi, à la peur de l'autre pour mener des politiques locales capables de répondre aux enjeux globaux de la lutte contre le réchauffement climatique et d'un monde plus juste.

A l'échelle de la Région, les chantiers sont nombreux : transition écologique de l'économie, formation, soutien à l'ESS, développement des énergies renouvelables, préservation de la biodiversité, développement de l'agriculture biologique, protection des milieux naturels... Ils nécessiteront de la part des élus écologistes un travail en équipe. J'ai le sens de l'intérêt collectif et je sais élaborer et conduire des projets en équipe.

Conseillère municipale à Niort et conseillère communautaire de mars 2011 à mars 2014, je n'ai plus de mandat actuellement.

Au sein d'EELV, je suis trésorière de l'ASSOFI (association de financement du parti), membre du Conseil Politique Régional et du Bureau Exécutif Régional.

Je suis vice-présidente de l'Association Régionale des CIGALES Poitou-Charentes et secrétaire de l'association Sol Angélique (monnaie complémentaire). Je siège au CA de l'association régionale « Champs du partage ».

Je me déclare candidate aux élections régionales 2015.